



miércoles 11 de abril de 2012

La XXVII edición del Día del Pedal se celebrará el Domingo 22, a partir de las 12:00 horas

Al final de la actividad se sorteará, como gran premio, una bicicleta además de diversos regalos y obsequios

La prueba, no competitiva, recorrerá diferentes calles de la ciudad y tendrá su salida y llegada en el Paseo Real. El próximo domingo 22 de Abril se celebrará una nueva edición del ya clásico Día del Pedal que organiza el PDM y que en el presente año cumple ya su XXVII edición. La prueba de carácter participativa y no competitiva tendrá su salida y llegada desde el Paseo Real recorriendo la Plaza de Castilla, Alameda, Infante Don Fernando, Plaza San Sebastián, Encarnación, Carrera, Belén, Cuesta Archidona, Alta, Cruz Blanca, Lucena, Plaza San Sebastián, Encarnación, Calzada, Diego Ponce, Cantareros, Plaza de San Luís, Alameda y de nuevo llegada al Paseo Real.

El plazo de inscripción estará abierto hasta el Viernes 20 a las 14:00 horas pudiendo todos los interesados hacer efectiva su inscripción en las oficinas del PDM en Paseo Real e incluso para los más rezagados se establecerá un plazo de inscripción en la misma ubicación de la salida hasta un cuarto de hora antes de su inicio.

Al término de la prueba se procederá a sortear, entre los participantes, diferente material deportivo además del también habitual gran premio que cada año consiste en una bicicleta.

Para la prueba se contará, como es costumbre cada año, con la colaboración de los diferentes clubs ciclistas de la ciudad caso del C.C. El Efebo, C.C. El Torcal y C.C. Antequera Golf-Hotel Convento La Magdalena además de otros cuerpos e instituciones como es el caso de la Policía Local, Cruz Roja, Protección Civil y Coca Cola.